



L'abbé Alain Nkodo est accusé d'avoir « aidé » l'ancien ministre de l'Eau et de l'Energie dans sa fuite vers le Nigéria.

Les prochains jours ne s'annoncent pas très glorieux pour cet homme de Dieu dont on accuse d'avoir « aidé » Basile Atangana Kouna dans sa fuite. Le vicaire au sanctuaire Sacré cœur de Mokolo-Yaoundé, apprend-on, a été interpellé mardi par les éléments du groupement spécial d'opération (Gso).

L'abbé Alain Nkodo, dont on dit être un proche du ministre déchu Basile Atangana Kouna ni tout implication dans la cette affaire.

L'on apprend par ailleurs que l'Église Catholique a entamé un intense lobbying dans le but d'exercer des pressions sur les autorités judiciaires. La meme source rapporte également que Jean Mbarga, l'archevêque de Yaoundé, aurait juré devant des chrétiens, de sortir son prêtre des mailles de la justice.

La cavale de l'ancien haut commis de l'État n'avait duré que 72heures, alors que certaines sources l'annonçaient au Canada, Basile Angana Kouna avait finalement été capturé au Nigéria et ramener à Yaoundé par services de renseignements camerounaises le 22 mars. Après 12 heures d'audition au Tribunal criminel spécial (TCS), l'ancien ministre avait été

écroué directement à la prison de Kondengui, à Yaoundé.